

## Pressemitteilung

Julian Bosch  
Pressesprecher

Vorstandsstab  
Zeppelinring 27-29  
88400 Biberach

Tel.: 07351 570-2486  
Mobil: 0172 1095382  
julian.bosch@ksk-bc.de

19. Dezember 2023

## Weiterhin mobil im Einsatz

*Kreissparkasse Biberach spendet dafür 10.000 Euro an das  
Gemeindepsychiatrische Zentrum in Biberach*

Die Kreissparkasse Biberach unterstützt das Gemeindepsychiatrische Zentrum in Biberach mit 10.000 Euro. Die Spende, die vom Vorstandsvorsitzenden Martin Bücher übergeben wurde, ist für ein Auto bestimmt. Ermöglicht wurde sie durch den Sozialen Zweckertrag der Aktion „PS Sparen und Gewinnen“ der baden-württembergischen Sparkassen. Den Restbetrag von 1500 Euro stockte das Autohaus Rapp aus Schemmerhofen auf.

Über die Unterstützung freute sich in diesem Jahr das Gemeindepsychiatrische Zentrum in Biberach. Der Sozialpsychiatrische Dienst leistet einen wichtigen sozialen Beitrag in der Region und sichert damit ein Angebot für Erwachsene, die Unterstützung für ihre Psyche suchen. Für den ambulanten Einsatz können die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter nun auf einen Renault Twingo zurückgreifen.

Beschriftet mit dem Hinweis auf die Förderaktion wurde das Fahrzeug jetzt der Kreissparkasse Biberach vorgestellt. Martin Bücher betonte dabei, dass ihm dieses Engagement ganz besonders am Herzen liegt: „Unser Interesse ist es auch, die Aufmerksamkeit auf nicht immer offensichtlich erkennbare Erkrankungen zu richten, mit denen wir in zunehmendem Maße konfrontiert werden.“

Seite 1 von 2

Die Leiterin des Gemeindepsychiatrischen Zentrums Biberach, Waltraud Riek, bedankte sich für die großzügige Spende: „Mit dem Fahrzeug können wir auch in Zukunft die so wichtigen Hausbesuche bei unseren Klientinnen und Klienten durchführen. Dafür sind wir sehr dankbar.“

Mit der Aktion „PS Sparen und Gewinnen“ der baden-württembergischen Sparkassen tragen die Kundinnen und Kunden maßgeblich dazu bei, dass solche gemeinnützigen Projekte realisiert werden können. Diese Möglichkeit zu nutzen und damit soziales oder gemeinnütziges Engagement in unserer Region zu unterstützen, ist ein schöner gesellschaftlicher Beitrag.



*Zünftig sicher unterwegs mit dem nun übergebenen Twingo. V. l.: Anna Bantleon von der Caritas, Andrea Rapp-Kübler und Roland Stumm, beide Autohaus Rapp, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Martin Bücher und Waltraud Riek vom Gemeindepsychiatrischen Zentrum.*

*Bild: Kreissparkasse Biberach*